## La découverte des métiers de 5ème

Dans le cadre de la découverte des métiers de 5<sup>ème</sup>, le collège Val de Souleuvre a créé un dispositif pour faire découvrir aux élèves des métiers qu'ils ne connaissaient pas toujours.

Leurs professeurs principaux ont d'abord imaginé un jeu des 5 familles sur les domaines de la justice la culture, la santé, l'environnement et l'industrie pour chacun desquels 6 métiers étaient présentés. Ainsi dans le domaine de la justice apparaissait le métier de greffier, dans celui de la culture, le métier de monteur vidéo ou de guide conférencier, dans celui de la santé, le métier de chiropracteur ou d'ergothérapeute; dans le domaine de l'environnement on peut citer le métier d'hydraulicien ou de géologue, et dans le secteur industriel, les métiers de mécatronicien et de logisticien.









Après avoir découvert tous ces métiers par l'intermédiaire du jeu de cartes, le élèves ont ensuite choisi un des métiers pour préparer leur oral de 5ème, à l'image de l'oral qu'ils passeront en classe de 3<sup>e</sup> pour l'obtention du DNB et le présenter devant un jury de deux personnes au mois de mai 2024

Puis la découverte des métiers s'est conclue par la présentation de 4 professionnels qui sont venus au collège le 24 mai pour rencontrer les classes de 5<sup>e</sup> et répondre aux questions préparées par les élèves. L'aide de Mme Hélary, PsyEN en charge du collège a été encore une fois une aide précieuse pour la recherche des professionnels

Les professionnels présents étaient : M Renouf, technicien hydraulique, Mme Groud, conservatrice de musée, Mme Chenu monteuse vidéo et Mme Lenesley de l'entreprise TEIM qui représentait le métier de géomètre topographe.

Les élèves ont été avides de réponses diverses (quelles études ?, combien gagnez-vous ?...) et ont pu échanger avec ces professionnels qui étaient ravis de faire partager aux jeunes leur métier .

